



OPÉRATION « LES EFK DANS LA COURSE ! »

Hugo & Léo, premiers de cordée...



C'est à Belmont sur Rance (12), à l'occasion de la première manche du Challenge Jean-Claude Sanchez 2018, regroupant les quatre courses « club » d'Occitanie-Pyrénées, qu'a débuté l'opération « Les EFK dans la course ! ».

Initiée, cette année, par la Ligue Occitanie-Pyrénées, le but est de proposer à des élèves des Ecoles Françaises de Karting de la région de participer à une véritable course avec du matériel, Minime & Cadet, fourni et entretenu par la ligue. Tout ceci avec le soutien, bien sûr, des EFK, des clubs, des teams comme Project One et SMF Kart, qui ont préparé le matériel et de Loratrans qui a prêté un châssis.

Ainsi, Hugo Capel et Léo Venet, tout deux issus de l'EFK Belmont, ont pu découvrir le milieu de la compétition avec toute leur famille et débiter en course au volant d'un matériel compétitif : Un Zanardi et un Exprit, équipés du fameux moteur Minime FFSA.



« Le but est de susciter l'envie. De faire découvrir le milieu de la course. De leur montrer que la compétition n'est pas un monde inaccessible. Le tout pour moins de 100€ soit le prix de l'engagement à l'épreuve. Les courses club sont idéales pour cela ! » Confie Jean Veyries, aussi ému que les deux bouts de choux.

L'opération se poursuivra, à la rentrée, à Muret puis à Lavelanet avec des élèves de ces deux écoles.



Pour la petite histoire, on retiendra que Léo a terminé l'épreuve dans le « Top10 » tandis qu'Hugo, bien aidé par un petit camarade, a terminé sa course dès le premier virage. Mais est-ce là l'essentiel ?

Rendez-vous maintenant, à Muret, début septembre, avec deux nouveaux pilotes en herbe...

